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A N F R A G E von Stephan Schwitter (CVP, Horgen) 

 

betreffend Einrichtung eines Sondertransports für Behinderte im ganzen Kanton 

Zürich 

________________________________________________________________________ 

 

An ihrer Pressekonferenz vom 18. August 1995 liess Gesundheitsdirektorin Verena Diener 

anlässlich ihrer 100-tägigen Tätigkeit verlauten, der Kanton Zürich plane einen 

Sondertransport für Behinderte im ganzen Kantonsgebiet. In diesem Zusammenhang bitte 

ich den Regierungsrat um die Beantwortung folgender Fragen: 

 

1. Trifft es zu, dass ein Sondertransport für Behinderte im ganzen Kanton Zürich geplant 

ist? 

 

2. Wie stellt sich der Regierungsrat ein solches Sondertransportsystem vor, und wie ist der 

gegenwärtige Stand der Projektierung? 

 

3. Sind diesbezüglich bereits Verhandlungen erfolgt mit entsprechenden Verkehrsträgern 

wie SBB oder Verkehrsverbund einerseits, aber auch Behindertenorganisationen wie 

der Schweizerische Invalidenverband anderseits, der an seiner 65. 

Delegierteversammlung vom 22. Mai 1995 in Zürich in Anwesenheit eines Vertreters des 

Regierungsrates eine entsprechende Integration der Betroffenen gefordert hat? 

 

4. Wie lauten die Ergebnisse allfälliger bisheriger Verhandlungen? 

 

5. Kann der Regierungsrat bereits Aussagen machen zur Kostenfolge seiner Planungs- 

und Projektierungsarbeit in Sachen Behindertentransportsystem, und wie stellt der 

Regierungsrat angesichts des Notbudgets der SBB und des geplanten Budgetdefizites 

im Kanton Zürich die Finanzierung sicher? 

 

 

  Stephan Schwitter 


